

とみきた会報

第19号

令和5年3月31日発行



桜の花がほこり始めた3月23日の新聞は大きな喜びに包まれていました！
日本がワールド・ベースボール・クラシックで14年ぶりの優勝で世界一達成！！
さらに、山陽新聞には社会福祉ヒーローズ賞を県下で初めて富岡保育園村上副園長が受賞！！！と大きな記事が載りました。今回の野球の内容も村上先生の実践されている保育園の内容も新しい時代の波を感じさせるものです。以下の2月28日のところで述べさせて頂きます。



○冬休みラジオ体操（1月4日～6日、3日間）富岡保育園のお庭

昨年末12月26日、27日、28日につづいて行われました。
参加者は少なかったようですが、まだ暗く寒い中を参加された方の勇気と元気に感動します。

○防災教室「地域密着型講座」（1月15日）富岡会館・集会室

危機管理課より藤原さんを迎えて、防災講話、DIG訓練（災害図上訓練）、防災用品の取り扱い、非常食試食（カレーライス＋コーヒー）を試食しました。お土産に非常食（エビピラフ）2食配布されました。このような防災教室は同じような内容でも何度も経験することが大切と思われます。参加者19名。



○令和4年度まちづくり活動報告会（1月28日）市民会館ホール・ホワイエ

「コロナ禍の新しい地域活動スタイル」で大人と子供の活動を行っている笠岡地区、神島内浦地区などの発表、飛島の『「若者を育む島」～飛島とよそ者の4年間～』の発表を興味深く聴かせていただきました。高齢化率90%以上の島で、「孫はおばあちゃん」としか呼んでくれんけど、島に来た若者は、キクちゃん、と呼んでくれる、とうれしそうに話す女性が応援に来っていました。参加者5名。

○富岡交番だより

三月中頃、富岡交番管内で火災の発生がありました。寝る時や家から離れる際には、必ず火の元やガスの元栓などを確認しましょう。



○いますぐできる！～認知症について～（2月18日）富岡会館・集会室 参加者：21名

前日報道された、アメリカの有名な俳優ブルース・ウイリスが前頭側頭型認知症だというニュースから始まりました。どのようなものを認知症といい、それは「老化」とどう違うのか、などいろいろ教わりました。が、結局、日々の生活で大切なことは、特別なことではなく、①バランスの良い食事と運動、②人との交流を楽しみ、ゲーム、料理や園芸などで頭を使うことに尽きることを学びました。



○村上副園長・社会福祉ヒーローズ賞受賞（2月28日）東京・三井ホール

当日YouTubeで見られた方もおられるかと思いますが、非常にインパクトのあるスピーチでした。一般的なクラス制や固定担任制を止め、年齢の違う園児が一緒に活動する「異年齢保育」を導入し、とみほ村文庫やワンコインランチも評価されたようです。アフリカの諺「子ども一人を育てるには1つの村が必要だ」を紹介され、地域の住民との交流の大切さも強調されていました。今でもYouTubeで見ることができます。チャンネル名：全国社会福祉法人経営者協議会（東京）。

○応神山テスト登山（3月19日）



より安全な登山をするため、登山道の急こう配を改善したり、階段や転倒防止用ロープをつけていたりするため今回はテスト登山とし、男子5名で上りました。頂上では、市内のご夫婦や福山などから来た女子パーティと談話をかわし、爽快な展望を眺めて楽しい時間を満喫しました。次年度は一般公募を行う予定です。健康増進登山になればと願っています。



○バザー＆リユースの会のお知らせ

来年度4月23日（日）に初めて行われます。案内は別紙。すでに配布済みの地区があるかもしれません。ご協力よろしくお願ひいたします。